

Educación, Cultura y Promoción Turística: «Así es el teatro», una creación colectiva del grupo de teatro de la Universidad Politécnica de Madrid

Fecha de publicación: 24/11/2014:00

Descripción:

La Muestra de Teatro Universitario #proyecto enfocado a reforzar el vínculo entre el Teatro y la Universidad# que organizan el Ayuntamiento de Móstoles y la Universidad Rey Juan Carlos, presenta el próximo viernes 28 de noviembre a las 20.00 h, en el Teatro Centro Norte-Universidad, la obra *Así es el teatro*, una creación colectiva a cargo del grupo Caín Teatro, perteneciente a la Universidad Politécnica de Madrid. La pieza está dirigida por Antonio Martín Sebastián.

Caín Teatro es un «ente itinerante y permeable», procedente en su mayoría de Arquitectura, que tiene su sede en cualquier aula de la Universidad Politécnica de Madrid que se preste, un viernes a partir de las 7 de la tarde.

Nunca son los mismos: Se entiende que existe un grupo por suma de presencias, no siempre coincidentes ni en el tiempo ni en el espacio, pero que tiene en común una vocación difusa y un amor al arte en general, y al teatro en particular.

En *Así es el teatro* se narra la peripecia de una compañía, que, quince horas antes del estreno de un montaje teatral, no tiene nada preparado. La escenografía no funciona, los actores no saben el texto, el director está a punto de explotar...

En el momento del estreno, cada uno de los miembros de la compañía hará lo que pueda para sacar la obra adelante.

más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles

flickr.com/people/ayuntamientomostoles

youtube.com/user/ayuntamientomostoles

Twitter: @aytomostoles

www.aescenamostoles.es

facebook.com/aescena.mostoles

Twitter: @aescenamostoles